

# *Celebran en Delhi aniversario de nexos India-Cuba*



## **Celebran en India aniversario de nexos bilaterales con Cuba**

Nueva Delhi, 17 ene (RHC) En celebración del aniversario 64 de las relaciones bilaterales entre Cuba e India y el Día Nacional de la isla, tuvo lugar una fiesta aquí con la participación especial del viceministro primero Wilfredo González y la titular de Estado Meenakshi Lekhi.

Compartieron en la actividad, representantes de la prensa, de organizaciones de solidaridad y empresarios indios, el cuerpo diplomático cubano y de otros países, junto a la delegación empresarial que acompaña al vicetitular primero del Ministerio de Comunicaciones de Cuba (Mincom) en su visita de trabajo al país surasiático.

En la concurrida recepción, engalanada con música y motivos de la cultura y la idiosincrasia de la isla, la ministra india de Estado para Asunto Exteriores destacó los estrechos vínculos bilaterales que existen entre ambas naciones desde el Triunfo de la Revolución, el primero de enero de 1959.

Subrayó que las relaciones han avanzado en sectores como la medicina ayurvédica, la cooperación para el desarrollo y el apoyo de India en ramas económicas de la nación caribeña.

Mencionó los biocombustibles como una de las ramas en las que ambos países pueden avanzar en aspectos relacionados con la cooperación.

Por su parte, el embajador Alejandro Simancas, en sus palabras, resaltó el apoyo de la nación asiática en el enfrentamiento de Cuba al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos.

El diplomático agradeció el respaldo que siempre India ha dado a las resoluciones de la isla caribeña para denunciar la guerra económica estadounidense contra el pueblo cubano cada año ante Naciones Unidas.

India y Cuba disfrutaban de excelentes relaciones bilaterales, las cuales sus gobiernos identifican como tradicionalmente cálidas y amistosas.

El país surasiático fue uno de los primeros en reconocer al nuevo gobierno cubano luego del Triunfo de la Revolución el primero de enero de 1959.

La visita de Ernesto Guevara a India del 30 de junio al 4 de julio de 1959 abrieron los nexos diplomáticos que fructificaron con la apertura de embajadas en las respectivas capitales de las dos naciones.

En 2023, ambos pueblos celebraron los aniversarios 50 y 40 de la primera y segunda visita a India del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, quien siempre profesó un infinito cariño por la tierra de Mahatma Gandhi.

El primer jefe de la misión india ante La Habana presentó sus cartas credenciales en la nación caribeña el 12 de enero de 1960. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/344692-celebran-en-delhi-aniversario-de-nexos-india-cuba>



**Radio Habana Cuba**